

CICLO SOBRE BUEN GOBIERNO EN LA UNIVERSIDAD

## Defienden la transparencia como recurso de gobierno local

Participan los alcaldes de Pozoblanco, Cabra y Puente Genil



Rafael Valenzuela 16/04/2016

Los alcaldes de Pozoblanco, Emiliano Pozuelo (PA), Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), y Cabra, Fernando Priego (PP) explicaron ayer en el salón Mudéjar del Rectorado las experiencias de los ayuntamientos que presiden en materia de transparencia. La intervención formaba parte de los actos organizados por la Asociación por la Transparencia Pública, presidida por Juan Manuel Roa, bajo el lema de Transparencia y buen gobierno, y en la que se ha querido tomar el ejemplo de tres consistorios de distinto signo político

y que se encuentran entre los mejor situados en los escalafones de transparencia de Andalucía.

Tras una introducción por parte de Roa, en la que dijo que Córdoba debe formar parte del proceso de transformación de la administración pública, cada uno de los regidores expuso su concepto de transparencia y la manera de trabajar por ella en sus respectivos municipios. La jornada fue inaugurada por el rector de la Universidad, José Carlos Gómez Villamandos, que señaló que el de la transparencia es "un tema tremendamente importante, trascendente y que a todos nos preocupa" y dijo que la UCO "está totalmente comprometida tanto con la transparencia como con el buen gobierno".

En la mesa redonda, a la que se unió también el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo, el alcalde de Pozoblanco, Emiliano Pozuelo, dijo que la apuesta por la transparencia que estos tres municipios ponen en práctica cada día es "la herramienta más importante con la que se puede contar para llevar a cabo la actividad política diaria" y para conseguir el resto de los fines previsto, y lo mejor es "que los vecinos lo conozcan todo". Pozuelo dijo que ayer arrancó el portal de transparencia de Pozoblanco.

Por su parte, Esteban Morales señaló que para el Ayuntamiento de Puente Genil lo importante del "gobierno abierto" es que se abre una nueva relación entre la institución pública y los vecinos, porque "comunicamos y recibimos las propuestas de los ciudadanos, y decidimos a través de ellas", y donde juega un papel muy importante la participación ciudadana, como las distintas mesas sectoriales existentes.

Para Fernando Priego, el uso de la transparencia y la participación permite dar respuesta de una manera más certera a las demandas de los ciudadanos de Cabra, algo fundamental, que se ha hecho mucho más necesario como consecuencia de la crisis que ha provocado que los vecinos exijan respuestas más claras a sus demandas. Además, la crisis, apuntó, "ha traído cierto desapego hacia la clase política, y a través de la transparencia se puede recuperar la confianza perdida".

## Vuelven las urgencias para el Ángel Ximénez

Los pontanos reciben al Anaitasuna obligados a ganar para alejarse de un descenso que ahora está a un punto



R. CANO CÓRDOBA | 16.04.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez no gana para disgustos en una temporada que está haciéndose más larga de lo esperada en Puente Genil. El conjunto que entrena Javier Cabanas vuelve a tener urgencias clasificatorias y en esta ocasión llegan por factores que no se pueden controlar. Y es que la retirada del Aragón ha provocado que los resultados del conjunto maño se anulen y, por tanto, el Ximénez pierda dos puntos, quedando a uno solo de la única plaza de descenso que ahora queda en juego. Una mala pasada que obliga a los de Javier Cabanas a apretar los dientes y sumar puntos en su pista para alejarse de esa fatídica penúltima posición.

Y hoy el conjunto pontano tiene una ocasión inmejorable de acercarse a la permanencia ante el Anaitasuna (Alcalde Miguel Salas, 19:00). El conjunto navarro está cuajando una temporada irregular, anclado en mitad de tabla pero muy lejos de lo esperado, y ya en la primera vuelta pudo ser superado por el Ximénez, que terminó perdiendo tan sólo de un gol en Pamplona. Ahora, el equipo que entrena Cabanas necesita la victoria mucho más que su rival y debe demostrarlo en un partido que se espera de alta tensión por lo que hay en juego.

Eso sí, Cabanas tendrá que convivir de nuevo con bajas, un lastre que viene sufriendo desde su llegada al club. Y es que además de la baja de Chispi, que ya comienza a ver la luz al final del túnel, el Ximénez pierde para este partido de nuevo al pivote Olea, que lleva un mes de baja. A él se suma la ausencia del central Mario Porras, lesionado en Barcelona y que estará varias semanas también fuera de la dinámica del equipo.

Con esos condicionantes tendrá que afrontar el Ximénez un duelo ante el Anaitasuna, al que Javier Cabanas calificó en la previa como "el más irregular de todos" los equipos de la zona media de la tabla, si bien es consciente de que los navarros tienen "la cuarta o quinta mejor plantilla" de toda la competición, algo que los convierte en un rival temible. Pese a todo, Cabanas confía en la labor de su equipo y aseguró que "si conseguimos pararlos con nuestra defensa tendremos opciones de ganarles".

De lograr la victoria, el Ximénez tomaría aire en la clasificación y encararía de manera más tranquila un tramo final de competición que se presume apasionante. Y es que la temporada está resultando accidentada en todos los aspectos, por lo que ahora más que nunca los puntos de casa son vitales para que el objetivo de seguir en la elite no se complique más de la cuenta.